

EQUIPAMIENTO

Grandvalira pospone sin fecha su apertura a causa del coronavirus

La estación andorrana da marcha atrás a la estrena de la temporada prevista para el 19 de diciembre y espera a la decisión que tomen las autoridades durante la semana que viene.

Palco23
27 nov 2020 - 11:51



Grandvalira ya no pone fecha a su apertura. La estación andorrana ha pospuesto la fecha de apertura a la espera de las decisiones que tomen las autoridades durante la semana que vien. La estación de Ordino-Arcalís, que también forma parte del grupo Grandvalira Resorts, ha confirmado que retrasa la apertura.

El Gobierno de Andorra está consensuando una decisión coordinada con los Gobiernos de España y Francia para establecer una fecha de reapertura de las estaciones de esquí. Hasta hoy, Grandvalira había programado su apertura el 19 de diciembre, después de dar marcha atrás en la intención de abrir para el puente de la Constitución.

Este comunicado se ha producido después que la cancillera alemana, Angela Merkel, propusiera cerrar todas las estaciones europeas hasta 10 de enero y que Francia anunciara que las estaciones podrían abrir durante la Navidad, siempre que los

remontadores mecánicos se mantuvieran cerrados.

Respecto a este debate, la ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, ha confirmado hoy a **RNE** que la intención es “tener las actividades abiertas con seguridad” la Navidad. “Vamos a ver estos días cómo se sustancia, pero creemos que con nuestros protocolos de seguridad y con las medidas que hemos tomado como la de exigir PCR a todos los viajeros internacionales hemos garantizado que España sea un destino seguro”, ha explicado.